

Portrait d'une candidate Corbéenne

Virginie Rousselle



Portrait d'une candidate

1 - Quel a été le moment où vous vous êtes dit : je veux être candidate !

Ancienne vice-présidente d'une Association de parents d'élève, j'ai voulu m'impliquer d'avantage pour notre ville en proposant ma candidature afin d'accompagner Ludovic dans son projet et d'y apporter ma contribution.

2 - Quelles sont, selon vous, les principales qualités que doit avoir une candidate ?

Le dynamisme, l'efficacité et le savoir être, afin de répondre au mieux aux besoins de la population.

3 - Sur quelles thématiques souhaitez-vous agir pour construire le Corbie de demain ?

La diversité, l'écoute et le bien être des Corbéens qui permettent l'apport de différentes perceptions et de préoccupations. La solidarité, l'entraide, le partage sont essentielles et nous unissent tous !

4 - Quelle est votre histoire avec Corbie ?

Je suis arrivée à Corbie en 1999 où j'ai fondé ma famille en me mariant avec un Corbéen. J'ai tout de suite aimé cette ville où il y fait bon vivre grâce à toutes ses diversités qu'elle propose tant pour les enfants que pour les adultes. J'ai pu aussi, pendant presque 20 ans, m'épanouir professionnellement en mettant en œuvre mon savoir faire au service d'un commerce en centre ville.

Son portrait chinois

5 - Si vous étiez une sucrerie, vous seriez ?

Un bonbon à la menthe qui donne du baume au cœur et de la fraîcheur.

6 - Si vous étiez un jeu de société, vous seriez ?

Le célèbre jeu de lettres : Scrabble pour ces moments de convivialité en Famille ou entre Amis.

7 - Si vous étiez une invention révolutionnaire, vous seriez ?

L'horloge pour mesurer le temps qui passe !

8 - Si vous étiez un sport, vous seriez ?

Le YOGA pour tous ses bienfaits sur le corps et l'esprit.

9 - Si vous étiez une histoire à raconter, vous seriez ?

« Et tu trouveras le trésor qui dort en Toi ! » de Laurent Gounelle, pour sa philosophie, sa psychologie et son développement personnel ...